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2022年度第 5回理事会議事録 

 

開催日時：令和 4年 9月 27日（火） 16:00～17:00 

開催場所：静岡商工会議所 401会議室および Webexによるハイブリッド会議 

出席者：（理事）(議長)久保田光二、齊藤弘幸、森永春二(OL)、漆畑晃司（OL）、小林

裕敏、鈴木裕(OL)、藤谷典宏（OL）、村松克己(OL)、松澤正典、山口俊一（OL） 

 【委任出席】（理事）日詰一幸、稲葉豊穂、宇賀田栄次、瀬戸伸亮 

オブザーバー：（静岡市産業政策課）寺田和晃主任主事、奥村未来主事 

事務局：桜井俊秀  

欠  席：（監事）上田和博、吉兼正哲、小谷勇 （相談役）鈴木佐太郎 (以上敬称略)  

以上会議出席者（委任状含む） 18名 

 

１． 開会 

冒頭久保田理事長が議長に就任し、開会のあいさつの後に議事に入った。 

 

議 事 

(１) 報告事項 

①  事務局報告 （以下の項目について事務局長より説明があった。） 

１） 良知県議との懇談会を 11月 29日（火）理事会内で開催決定（8/25発信済） 

⇒「浜松は、既に浜松ソフト協会で懇談会を開催済み。11 月の SIIA の懇談会

は、人材育成部会の米良副部会長が連絡調整を行う」と森永副理事長から説

明があった。当日も米良副部会長に同席頂くようにお願いした。 

２） 入会希望候補 

・株式会社システムシェアード 教育事業部 利川様 （9/7面談済み） 

・株式会社アクロビジョン ビジネスソリューション部 加藤美鈴様 （9/29 「リス

キリングセミナー」参加予定） 

     ・株式会社 Newデイシス （9/16入会希望 ⇒ 9/21事務局同社訪問・面談） 

      ⇒ ㈱Newデイシスについては、本日の審議事項で審議を行うことになった。 

３） 「静岡県オープンデータアイデアソンハッカソン 2022」（7/30）事務局長が「ア

イデアソン」審査員として参加（会場：静岡市「コクリエーションスペース」） 

４） JISA 地域関連事業交付金通知（8/23） ⇒ 30 万円（「オブジェクト指向設計

講座」補助として） 

５） 「オブジェクト指向設計講座」開講及び閉講時事務局長挨拶他（8/4及び 9/3） 

⇒ 「アンケートの意見も真摯に受け止め、今後の事業に生かす必要がある」と

理事長から指摘があった。事務局からは、「過去に受講された企業に追跡調査

を行うことを検討している」との説明があった。 

６） 静岡商工会議所「情報文化部会２０２２年度第１回総会」事務局長出席（9/5） 
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７） 令和５年度補助金交付要望書及び次年度事業計画・予算案提出(9/20) 

８） 静岡市「公衆無線 LAN事業協議会(作業部会)」事務局長出席（9/27AM） 

⇒ 森永副理事長から、今回「Wi-Fi 事業収束宣言」が出されることに対し懸念

を示されたが、「今後は、静岡市デジタル化推進課に Wi-Fi 事業を移管して更

なる利活用を目指している」と事務局から説明があり、この件は了承された。 

９） 渡辺篤部会長 個人事業主「ワタナベ・トータルサポート」起業のため、10/1 よ

り SIIA個人会員に切り替えを希望 

⇒ 渡邉会員の個人会員に切り替えを受けて、個人会員として協会に貢献さ

れている方には会費免除を検討する必要があるのではないかとの意見により、

本件について、次回理事会で改めて議論することになった（理事会終了後に、

定款内容を確認し、定款に会費免除規定の記載があることは確認済み）。 

10)「首都圏デジタル健保組合」趣旨説明 （10/7椎野渉外部長と面談予定） 

   ⇒ SIIA会員の中にも、既に当組合に加盟済みの会社もあるので、次回ヒアリ 

ングの後に、会員の皆様にアナウンスすることになった。 

11) 入会問合せ：株式会社シンクタンクオブジャパン（本社:川崎市 9/21問合せ） 

   ⇒ 静岡に事業拠点がない場合の入会可否について協議した結果、定款も精 

査したうえで、先方の意向を尊重して、但し入会後に協会運営に積極的に関 

わっていただけることを確認のうえで入会を審査することになった。 

 

② 運営委員会報告 

■人材開拓推進部会：渡邉部会長 

・SEセミナー（各大学向け IT講座） 

  ・IPA講師を招いての ITパスポート活用事例等のセミナー 

  -> 12月にオンライン&オンデマンドセミナー開催を企画中 

  -> 講義内容は静岡産業技術専門学校にて 

 

 ・女性エンジニア講師のセミナー開催 

-> 10/12（水）常葉大学（草薙キャンパス）で一コマ（90分）の講座開催予定 

     -> 同大学の全学部 1年生を対象 

     -> 後日オンデマンド配信 

     -> 本日時点で 60名ほど応募あり 

 

 ・静岡産業技術専門学校よりセミナー開催依頼 

     -> 1 コマ（60-90分）、1年生を対象とした SE業界セミナーの開催依頼あり 

 

 ・基本情報取得セミナー 

     -> 今年度開催も検討しているが来年度になる見込みが高い 

      -> 講師役を静岡産業、中村学園等の外部活用が想定されるが先方
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の繁忙期等の都合もあるため今年度開催は難しい 

-------------------------------------------------- 

■人材育成教育研修部会：花澤部会長／米良副部会長 

・高校生向け講座（島田商業高校） 

    -> 8/23（火）講師：専門学校静岡電子情報カレッジにて実施 

    -> 26名参加 

    -> アンケート実施済み（内 19名回答） 

-> 再開催の要望が高いため 2回目を企画予定 

 

・視察事業 

   ・場所：富士宮（マウント富士里山バケーション） 

   ・時期：11月下旬で検討（2泊 3日） 

   ・費用：8名で 440,000円（参加者の負担は、他事業も含めた予算状況から設定） 

   ・ワーケーションの中で部会開催を検討 

   ・参加は部会内で募り、8名に達しない場合、他部会にもお声がけする 

    -> 今後検討予定 

    -> コロナの影響により開催見通しが立てられず継続検討 

 

・ITパスポート社会人向け講座 

    -> 人財開拓部会と合同企画として 2023年 1月頃の開催を目指して検討 

 

・オブジェクト指向設計講座 

   ・日程：2022年 8月 4-6日、9月 1-3日（計 6日間） 

   ・会場：静大 

   ・集客：14名 

 -> 実施済み 

 

・会員ニーズセミナー 

   ・時期：9/29（木）15:30-17:00 ※17:00から交流会 

   ・テーマ：リスキリング ～デジタル化の実効性を高める人材育成戦略～ 

   ・講師：静岡経済研究所 特任研究員 阪口瀬理奈様 

   ・ハイブリット、交流会あり 

 -> 坂口様がコロナ感染のためオンライン参加予定 

  -> 40名参加予定、内 20名が現地参加 

 

・会員ニーズセミナー（技術者講座） 

   ・時期：2023年 1-3月頃 

 ・AWS含めてテーマ検討中 
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-------------------------------------------------- 

■ビジネス・マッチング部会：山口部会長 

・理事会後会員交流 

 日程：10/25 17:15- 

    登壇企業：OBC（オービックビジネスコンサルタント） 

    -> 案内、懇親会手配等はこれから 

 

・会員交流サイト 

    -> Webサイト更新済み 

    -> 部会等のイベントの積極配信 

    -> 活用方法について継続検討中 

 

・Kintone Cafe 

Kintoneのオンサイト勉強会を SIIA主催（サイボウズ協賛）で開催したい。 

テーマ：電子帳票保存法 

     時期 ：未定 ※延期、オンライン開催はしない 

     対象 ：SIIA会員に加えて非会員まで広げてオープンに開催 

     場所 ：商工会議所 

     形式 ：オンサイト 

 -> 次回開催について検討中 

 

・小規模事業者向け DX相談会 

      商工会議所とのタイアップ企画として企画中 

    -> 商工会議所 稲葉所長と挨拶、IT相談員の紹介を依頼 

    -> IT相談員 井村様と挨拶済み 

    -> 進捗なし 

 

-------------------------------------------------- 

（２） 協議事項 

①  運営委員会報告を受けて 

1) 人材育成教育研修部会の「ワーケーション」について、11 月実施が難しいとい

うことだが、部会の中だけの実施も検討したうえで難しいという結論だった。 

2) リスキリングセミナーに理事の参加を確認したところ、森永副理事長（オンライ

ン）鈴木理事（オンライン）と松澤理事（現地）の参加を確認できたが、久保田

理事長も現地参加されることで決定した。 

3) 10/12 常葉大学における学生向けセミナーでは、鈴木理事（人材開拓推進

部会担当）に当日会場で挨拶いただけることを確認した。 

4) 静岡産業技術専門学校から、SIIA 会員の技術者などによる講義の依頼があり、
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現在人材開拓推進部会で人選作業中だが、若干安住している。理事からも

推薦いただきたいとの事務局からの依頼により、齊藤副理事長（㈱コサウェル）

からその意義について解説をいただいたところ、全員から賛同があったため、

齊藤副理事長にも登壇をお願いすることで満場が一致した。 

 

（３） 審議事項 

   ① 入会審査 株式会社 Newデイシス 

9月 21日付入会申込書に基づき入会の是非を諮ったところ、全員異議なく承認 

された。 

 

（４） 連絡事項 

今後の理事会等会合開催日程： 

次回理事会：10月 25日(火) 16:00～17:00 

静岡商工会議所 401号室 

理事会終了後「会員交流会」（401会議室） 

 

（５） 閉会 

齊藤副理事長より挨拶の後に閉会した。 

 


